

令和4年度二本松北小学校 学校だより No. 42

令和4年 9月20日

輝け!北っ子!

文責:校長 大内雅之

北っ子のがんばりにみんなで拍手 ~症状伝達・紹介~

16日、お昼にテレビ放送で学校に届いた賞状の伝達・紹介を行いました。 $+\alpha$ の行動が結果に結びついたものと考えます。おめでとうございました。(敬称略)

【二本松少年隊に関する作文・感想文コンクール】

優秀 6年 齋藤 凜恋

 入選 6年 田中 悠莉
 6年 君島 結衣
 6年 赤塚 康介

 6年 関 希花
 6年 深瀬 美咲
 6年 鈴木 彩笑

【第38回福島県小学生陸上競技交流大会 】女子コンバインド 第4位 6年 田中 悠莉

【第11回東日本都道府県小学生陸上競技交流大会 北海道函館大会】

走り幅跳び 第5位 6年 田中 悠莉 【第32回福島県小学生リレーカーニバル】 走り幅跳び 第3位 6年 田中 悠莉

まり幅跳び 第4位 6年 三浦 快斗

【第12回東日本小学生選抜ソフトテニス大会】第1位 6年 関 希花【第39回全日本小学生ソフトテニス選手権大会】優勝 6年 関 希花







鼓笛の練習が始まりました ~6年生の意識の高さ~

9月からようやく再開した6年生の鼓笛。休み時間を利用して練習に励んでいます。新型コロナウイルスの影響で引継もほとんどできず、さらに練習も思うようにできない期間が長かった6年生。それでも自宅での自主練習などを経て、先日は初めて校庭での練習が行われました。

驚きました。初めての校庭での演奏とは思えないくらいのできばえ。演奏するだけでも難しい中、歩きながらの演奏でもしっかりと校歌を演奏していました。さらに、驚かされたのは、1回目より2回目、2回目より3回目とはっきり分かるくらい演奏のたびに上達していくのです。演奏も行進の仕方も。先生の指導をしっかり受けとめて、改善する6年生。本当にすばらしいなと



感じました。「意識の高さ」なのでしょう。時間がなかなれず、練習期間に余裕がないこと、一回のコロナウスをでも貴重なこと、いつコロナなくながとても貴重なこと、解習ができなられないこと等子どもたとがかる練習態度でした。

さすが、6年生。 学校のリーダーとして の姿を示してくれて いました。

▲先日、**歯みがき教室**を開きました。終了後、講師の先生から **「速」尽」炎」** ▲が気になるという話をいただきました。コロナによるマスク着用の影響かもしれ、 ▲ないということでした。子どもたちの歯の状況、見てあげてください。